



LLEGA A LA OEA. Washington, mayo 17. El embajador de Estados Unidos en Panamá, Arthur Davis (Izq.), es abrazado por manifestantes anti-Norlegra, a su llegada a la OEA, en Washington. La OEA analizó la crisis panameña. (Reuter).

de Armas a los Sandinistas

WASHINGTON, mayo 17 (AP).— El Departamento de Estado confirmó el miércoles que el Presidente soviético Mijail Gorbachev escribió a su colega norteamericano George Bush para indicarle que había suspendido el envío de armas a Nicaragua.

Un vocero del departamento, Richard Boucher dijo empero que Cuba y otros países de Europa Oriental habían continuado enviando armas a ese país centroamericano.

El nivel y la forma de entrega de los armamentos hasta el mes de abril fueron similares a los de 1988, agregó el vocero. Boucher dijo que 27 remesas de equipos militares habían sido enviadas a Nicaragua por

parte de la Unión Soviética y sus aliados hasta el mes de abril, y que el valor de tales equipos hasta el mes de marzo se calculaba en unos 80 millones de dólares.

Boucher dijo que durante el periodo de cuatro meses que concluyó en abril, las armas proplamente dichas fueron suministradas por Cuba y Europa Oriental, al tiempo que los soviéticos suministraban otros materiales bélicos no especificados.

Gorbachev "indicó en su carta que los soviéticos han suspendido los envíos de armas a Nicaragua", dijo Boucher. El vocero confirmó así los informes del Washington

—Favor pase a la página 23.

con Alza

NUEVA YORK, mayo 17 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con alza de 60 a 176 puntos de baja en la Lonja local. Se vendieron 5.920 lotes.

Contratos del café —38500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró en baja. Las cotizaciones para entrega inmediata por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 145.00
El Salvador 145.00
Mexicano F.O.B. Laredo 134.00



FUNERAL DE LIDER MUSULMAN. Beirut, Líbano, mayo 17. Gran Mufti y Suni lloran la muerte de su padre, el líder musulmán Hassan Khaled, durante los funerales, en Beirut occidental. Khaled murió en la explosión de un coche-bomba, el martes. (Reuter).

Baker Busca Solucionar Diferencias sobre Misiles

WASHINGTON, mayo 17. (AP).— El Secretario de Estado James A. Baker prometió el miércoles tratar de allanar las diferencias con Alemania Occidental en torno a los cohetes nucleares de corto alcance antes de una cumbre de la OTAN señalada para fines de mes.

Pero el funcionario no expresó muchas esperanzas acerca de lograr una fórmula de

transacción con el ministro de Defensa de Bonn, Gerhard Stoltenberg, que ha de entrevistarse con Baker este jueves.

Baker dijo que no se proponía ceder y expresó su confianza en que el funcionario de

—Favor pase a la página 35.

Mueren Jefes Militares en Intento de Golpe en Etiopía

ADIS ABEBBA, mayo 17. (EFE).— El comandante en jefe de las Fuerzas Aéreas de Etiopía, general Amha Desta, y el jefe del Estado Mayor del ejército, general Merid Negusie, murieron en el golpe de Estado iniciado el martes, según anunció el miércoles la radio estatal etíope que citaba un comuni-

cado del Consejo de Estado.

Ambos jefes militares murieron en las primeras horas del intento de golpe de Estado del martes y, aunque no ha sido confirmado, circulan rumores del asesinato de otros altos mandos, entre ellos el Ministro de Defensa, general Halle

—Favor pase a la página 59.

238 Personas Procedentes de Panamá Llegan a E.U.

WASHINGTON, mayo 17 (EFE).— El primer vuelo con ciudadanos norteamericanos residentes en Panamá llegó el martes en la noche a Estados Unidos como parte del plan diseñado por el Pentágono. Informó el miércoles la portavoz militar mayor Cathy Wood.

El avión, que aterrizó en el aeropuerto de Charleston (Carolina del Sur), transportó 238 personas (164 militares y 74 civiles), empleados por el Departamento de Defensa.

La portavoz dijo que está previsto que otro

avión, con entre 200 y 300 personas, llegue a

—Favor pase a la página 23.

El Papa Cumple Hoy 69 Años

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 17 (EFE).— Juan Pablo II cumple, este jueves 18 de mayo, 69 años de edad, y el miércoles ya había recibido las felicitaciones de las más altas personalidades del estado italiano.

Nacido en Wadowice (Polonia), el 18 de mayo de 1920, Juan Pa-

—Favor pase a la página 32.

Resumen mundial

Francfort

Terrorista Libanés Condenado a Cadena Perpetua en Alemania Federal



(Mohammed Hamadi)

FRANCFORT, Alemania Occidental, mayo 17 (AP).— Mohammed Ali Hamadi fue condenado el miércoles a cadena perpetua tras ser hallado culpable de piratería aérea y de asesinato por el secuestro en 1985 de un avión de la aerolínea norteamericana TWA y el crimen de un buceador de la marina de Estados Unidos.

La pena impuesta a Hamadi es la máxima autorizada por las leyes del país.

El tribunal de tres magistrados halló culpable a Hamadi, chilita libanés, por el papel que desempeñó en el secuestro de 39 norteamericanos durante 17 días y por el asesinato a tiros de Robert Dean Stethem después que fuera golpeado brutalmente.

El cadáver de Stethem fue arrojado desde el avión a la pista del aeropuerto de Beirut.

Hamadi, de 24 años, reconoció haber participado en el secuestro del vuelo 847 de TWA, que fue capturado cuando se dirigía de Roma a Atenas, pero negó empero haber asesinado a Stethem.

Guatemala

Médicos E.U. Heridos al Caer Helicóptero en Guatemala

GUATEMALA, mayo 17 (EFE).— Cinco médicos norteamericanos y un guatemalteco resultaron heridos el martes en la noche, cuando un

—Favor pase a la página 34.

Presidente Cerezo Apoya Desmovilización del FMLN

GUATEMALA, mayo 17 (EFE).— El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, declaró el miércoles que está de acuerdo en que se desmovilice el Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador como un paso necesario para alcanzar la paz en Centroamérica.

Cerezo afirmó que el Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, ha empezado a plantear algo que considera correcto, como es detener la guerra y ver qué se hace para desmovilizar a la subversión

de su país.

Los guatemaltecos tienen especial interés en ello, porque los salvadoreños que se quedan sin trabajo o tienen problemas pasan a Guatemala, lo que aumenta los problemas de criminalidad, agregó Cerezo.

En cuanto al proceso de paz del área, Cerezo dijo que se han agotado algunos plazos y han surgido algunas dificultades, por lo que se hace necesario llegar a una reunión

—Favor pase a la página 19.



MARCHA PACIFICA. Kwangju, Sudcorea, mayo 17. Cerca de 50 mil residentes de Kwangju, se manifiestan pacíficamente el miércoles, para recordar el noveno aniversario del levantamiento civil de 1980. (Reuter).